



Director el Inach

## Gino Casassa destaca la urgencia de preservar los glaciares

En el Año Internacional de la Preservación de los Glaciares, el glaciólogo Gino Casassa, director del Instituto Antártico Chileno (Inach), ofreció una charla en Punta Arenas donde resaltó el alarmante retroceso de los glaciares y el impacto devastador que esto tiene en el planeta.

Casassa destacó el papel esencial de los glaciares en el suministro de agua dulce, la regulación del clima y el nivel del mar, advirtiendo que muchos podrían

desaparecer en pocas décadas si no se toman medidas. Ante esta crisis, el científico hizo un llamado urgente a la acción colectiva para combatir el cambio climático y preservar estas masas de hielo fundamentales para la vida en la Tierra.

El evento cerró con una participación activa de la audiencia, subrayando el interés de la comunidad en contribuir a la preservación de los glaciares y valorar su importancia para el equilibrio ambiental global.

